

# Baile de Gala

**A**ctualmente existen dos reinos a nivel espiritual y ambos están en guerra por el destino de la humanidad. El Reino de la Luz, donde habita Dios, es el más grande y poderoso. Esta guerra por el destino de la humanidad se está llevando a cabo, en el tercer cielo.

En total hay tres cielos;

Primer cielo: Habitan los seres humanos.

Segundo cielo: Habitan los seres espirituales.

Tercer cielo: Está el trono de Dios.

Los habitantes del «Segundo Cielo» controlan a la humanidad (Planeta Tierra) a través de EL CONSORCIO. Estamos hablando de una alianza de valiosas e influyentes empresas. Esta alianza controla el 90 por ciento de las riquezas del mundo y, por ende, el poder económico de la humanidad. Según la opinión de la mayoría de los expertos financieros, invertir en esta alianza es una sabia decisión. ¡Buenos dividendos son garantizados! Solo basta observar sus principales fuentes de riqueza: tarjetas de crédito, las farmacéuticas, la tecnología, la educación, la agricultura, las comunicaciones, los armamentos bélicos y, por supuesto, los bancos.

El principal propósito de esta poderosa «alianza» es controlar la humanidad, con el fin de fomentar la producción de energía negativa. La cual es materia prima para producir la famosa y deseada droga «Neu». Esta droga es anhelada y deseada por los seres espirituales que habitan en el segundo cielo.

Los seres espirituales, que forman EL CONSORCIO, odian y desprecian a los seres humanos. Para estas entidades, los seres humanos, son considerados como el ganado. Sólo son fuente de alimento para los habitantes del reino de la Oscuridad.

Los seres humanos, infectados por el mal o el estrés, producen la proteína Neuropsina (Nota 1).

**EL CONSORCIO** tiene cuatro divisiones importantes; la **GERENCIA**, las **CRONICAS**, la división **EC** (engañar y confundir) y la **GRANJA**. Esta última manipula a los seres humanos, para que actúen, en beneficio de **EL CONSORCIO**. La **GRANJA** promueve el mal en el mundo. Al causar dolor y sufrimiento en los seres humanos, estimula en ellos, la producción de la proteína **Neurop-sina**. Esta proteína está asociada con la energía negativa.

La **GRANJA**, con la ayuda de un selecto grupo conocido como los **Asociados**, controlan la humanidad. Ellos son personas de gran influencia en el mundo. Los **Asociados** funciona como los perros ovejeros, que ayudan a que la manada no se divida y disperse. Ellos son forjadores de opinión.

El mundo les admira y está dispuesto a seguir sus recomendaciones, sin cuestionar sus motivos. El imperio de las tinieblas le ha otorgado riquezas materiales a los **Asociados**, a cambio de ayudarles a manipular y controlar a la humanidad.

Este controversial grupo, aparenta ser benefactor de la humanidad, pero en realidad no lo es. ¡Son villanos disfrazados de héroes! Usan máscaras de bondad para ocultar sus verdaderas intenciones. A ellos no les causa «pena» fomentar el sufrimiento, siempre y cuando les produzca beneficio económico.

Es importante señalar que no todos los hombres que poseen enormes fortunas son **Asociados**, pero todos los **Asociados** poseen enormes fortunas.

**A**nualmente los **Asociados** son invitados a la Reunión de Planificación Estratégica que se celebra en el Cuartel General de **EL CONSORCIO** ubicado en la ciudad de Nueva York. La importante reunión da inicio con el famoso Baile de Gala. En donde los varones visten sus mejores telas y las mujeres muestran con orgullo lo más costoso que el dinero puede comprar. Aquí el derroche y el despilfarro de dinero no tienen límites.

En la festividad, el esplendor se pasea con la avaricia, la vanidad se

abraza con la ambición descontrolada, la jactancia se besa con la envidia, el endiosamiento abre las puertas a la ira y la arrogancia contrae matrimonio con el orgullo. Aquí el «YO» es exaltado y el «amor por el prójimo» es ridiculizado. Una característica común entre los Asociados es que siempre necesitan más y nunca están satisfechos con lo que tienen.

Parte importante del Baile de Gala... es la entrega... de la «Medalla de Honor».

**D**urante el baile se hará entrega de la famosa «medalla». Este prestigioso honor, lo recibe, el miembro de EL CONSORCIO que más haya contribuido en favor del mal. Este año, la «medalla» se le entregará al licenciado Odeim, abogado del Consejo Superior. El nombre «Odeim» escrito al revés significa «miedo».

Él ha de recibir el premio por su invento el «CVCIM». Significa; «Cámara de Video que Captura Imágenes Mentales». Este instrumento captura los pensamientos de los seres humanos, para luego procesarse en la computadora, y obtener imágenes mentales en forma digital. Estas imágenes se pueden ver a través del monitor y a la misma vez se puede guardar en el disco duro del procesador de datos (computadora).

Muy pronto... el licenciado... además de la medalla ha de recibir una inesperada sorpresa.

### **Nota:**

1. La **neuropsina**: Proteína en las regiones del hipocampo del cerebro. La proteína se aisló por primera vez en el ratón (*Mus musculus*) y se encontró que estaba localizada en el sistema límbico del cerebro que consiste en el hipocampo, la amígdala, el núcleo talámico anterior, el túbulo y la corteza límbica (humanos). Estas estructuras colectivamente a menudo están implicadas en respuestas emocionales y conductuales.